

La fanfare Saint-André fêtera la Sainte-Cécile et son nouveau drapeau



Ce sera à nouveau la fête pour les musiciens bizétois.

(Ph. « La Voix du Nord »)

C'est ce dimanche 16 décembre que la fanfare Saint-André du Bizet fêtera la Sainte-Cécile. Sous la direction de leur chef, M. Jean Liefoghe, les musiciens joueront, au cours de la messe de 10 h à l'église Saint-André, les morceaux suivants : « Entrance and march

of the peers », d'Arthur Sullivan ; « Scottish souvenir », de Ted Huggens ; « Firenze fantaisie ouverture », de Gabriel Allier ; la « Marche de la légion étrangère », de Quéru.

Deux musiciens seront à l'honneur, M. Henri Dupon, la médaille ex suc pro merito pour

plus de 15 ans d'activité au sein de la commission, et M. André Orgaer, la médaille en veterani honorem de vermeil pour 50 années d'activité musicale.

En cette journée de fête, il sera procédé également à la bénédiction du nouveau drapeau.